## Projet filets sociaux : 21 556 ménages sont bénéficiaires du projet Mayendelo

Le gouvernement comorien a eu un financement de la Banque Mondiale à hauteur de 6,0 millions de dollars en faveur des ménages vulnérables affectés par les mesures restrictives liées au Coronavirus. 21 556 ménages urbains et suburbains ont été payés par trois tranches à raison de 35 000 kmf par tranche soit 105 000 kmf au total.



Le projet « Mayendeleyo » est un programme national pour soutenir financièrement aux ménages urbains et suburbains affectés par les mesures restrictives de Covid-19. Hier mercredi, à Moroni, un atelier de restitution des activités faites lors de cette opération de transfert monétaire non conditionnel (TMNC) aux ménages nécessiteux a eu lieu. Ibrahim Ahamada, coordinateur national du projet de filets sociaux de sécurité (PFSS) a précisé l'importance de cet atelier.

Selon lui, cette rencontre fait l'objet d'une enquête (de l'INSEED) pour faire une évaluation ou vérification sur les ménages bénéficiaires de ce fonds du projet dont 21 600 ménages ont été prévus d'être bénéficiaires. « Nous avons recruté des agents de l'INSSED de vérifier si l'argent a été déboursé aux ménages prévus d'être bénéficiaires dans les documents. Selon leurs constats faits, pendant deux mois de travail (octobre et novembre 2021), 98% des ménages ont été bénéficiaires de ces fonds. Plusieurs ménages vivent dans des états instables de vulnérabilités. Les résultats obtenus lors de cet atelier seront transférés au président de la République et à la Banque Mondiale », a déclaré le coordinateur national du PFSS.

De son côté, la commissaire nationale au genre, Mariama Ahamada Msa a précisé les ménages bénéficiaires de ces fonds du projet PFSS. « Il existe des résultats positifs. Sur 21 600 ménages prévus, 21 556 ont été payés dont 3000 ménages à Mohéli, 6 300 ménages à Anjouan et 12 300 ménages à Ngazidja. 35 000 kmf par ménage soit 105 000 kmf au total », a-t-elle détaillé, avant d'ajouter que : « nous recommandons que les ménages vulnerables qui n'ont pas bénéficié ces fonds soient reconduits prochainement ».

## Abdoulandhum Ahamada

LA RÉDACTION 27 JANVIER 2022